

Tag des offenen Denkmals



Der zuständige Archäologe, Friedrich Lore, führt durch das Grabungsgelände auf der jetzigen BayWa-Tankstelle. Ganz in der Nähe, am Standort des Hochspannungsmastes, wurden die Befunde zu unseem Langhaus entdeckt.



Mitglieder des bayerischen Landesamtes für Denkmalpflege aus Regensburg erläutern Originalfunde aus dem Dietfurter Talraum.
Tipp: unbedingt einen Blick ins "Museum im Hollerhaus" neben der Stadtpfarrkirche werfen!



Getränke wurden von unserem damaligen Sponsor, Lammsbräu Neumarkt, geliefert, die Biertischgarnituren vom Getränkehandel Reischl.



Unter der Rubrik "Geschichte" finden sich die kompletten Grabungsberichte dazu!